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物販！お野菜や山菜、工芸品
など盛りだくさん

営業日のご案内
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カフェ・物販

土・日・月曜日・祝日
10:00～16:00

ランチ

日曜日・祝日 11:00～14:00

いわなの塩焼き

特別な日♪
(5月16日、30日)
10:00～なくなり次第終了

カフェ！かがやく女性の皆さん
による美味しい料理！

新メニューのカレーランチ！
(土曜日と月曜日のみ、限定10食)

イワナの塩焼き！不定期で販売
しています！

4月26日にはオレンジカフェが
開催されました！

旬彩から見える景色もこの通り！
晴れている日は外で食事もできます



場所：湖畔のみせ 旬彩
開催期間：5月17日・5月31日 10:00～12:00

（予約等は不要です）

〜苗半作と穴掘りと〜第２話

交流センターの芝桜が満開に！

2020年5月に花山造園緑化建設さんから頂いた
芝桜が今年4月になって咲き誇りました！頂いた苗は
約800株。それが交流センター前の398号線側の法
面を美しく彩っていました。足を止めて見てくださってい
る方もいて嬉しかったです。

パソコン・スマホ相談
のご相談承ります！

海 山

みなさん、こんにちは！隊員の海山です。僕は先
月号でもお伝えしたように、一人暮らしを人生で初め
てしており、日々新鮮な気持ちで毎日を過ごしていま
す。そんな僕が「はなやま暮らし」をする中で体験した
こと、印象深かったことなどを紹介することで、新たな
視点で花山の魅力を感じてもらえたらありがたいです。

初めて採って調理した

たけのこ編

4月中旬にたけのこの収穫のお手伝いをさせてもら
いました。最初にやり方を説明してもらい、早速実
践！初めの方は思うように取れませんでしたが、徐々
に慣れ最後の方は上手くとれたと思います！

収穫後は、たけのこご飯を作りました！まずは灰汁
抜きから。僕は1、2時間で終わると思っていたのです
が、一晩かかると知りとても驚きました。無事にその作
業を終え、早速炊きました。炊飯器をあけた瞬間広
がったたけのこの良い香り。それを美味しく頂きまし
た！

収穫に誘ってくださった方にもお裾分けした所、美
味しいと食べてくれたのが嬉しかったです。初めて自
分の作ったものを他の方に食べてもらう経験をしたの
ですが、「美味しい」と喜んでもらえたのが忘れられな
いので、今後も料理を覚えていきたいです！

パソコンやスマホでお困りごとはありませんか？そん
な悩み事解決のサポートしています！

＊機器の修理などには対応していません。
＊専門的な内容など、ご要望にお応えできない場合がございます。
＊都合により、急遽中止となる場合がありますので、予めご了承
ください。

苗半作と昔から言いますが、昨年春はうまく発
芽せずで結局苗を買ってきたりなんてこともありまし
た。それじゃ経費が掛かるので今年は再度種から
育ててみます。

昨年秋に播種した玉ねぎが教わった通りに育苗
したところ発芽率が断然良かったので、基本に忠
実に播種していきますが如何せん粒数が多くて思
うように進んでいません…。が、負けずに気合で終
わらせます。

自然薯のパイプ埋設用の溝掘りも併せて進めて
いますが、今年は250m分ほどでしょうか。機械が
無いのでスコップで掘っていますが、後々本数を
増やして行くことを考えると、いい加減機械類を購
入しなければと考えています。そのため、トラクター
や溝掘り用にネギ管理機等を探しています。一度
には揃えられないものの順次探しながら揃えていき
ます。


